## Elternmitarbeit in der Herderschule

So manche Aktion würde ohne Eltern gar nicht statt finden können. Gerade erst hatte die Herderschule einen Adventsmarkt, organisiert von Frau Horlacher, einer Mutter aus dem Elternbeirat. Gemeinsam hatten Eltern, Lehrerinnen, Freizeitpädagoglinen, ja, sogar Großmütter Adventskränze gewickelt, gebastelt, geschmückt, gelacht und gesungen. Der Verkauf auf dem Wäsemlemarkt war dann auch ein großer Erfolg.

Der Reinerlös von rund 1000 Euro geht zu einem Teil in die Klassen – über den anderen Teil wird im nächsten Elternbeirat entschieden. Eventuell wird ein Teil des Geldes für die Schulhofneugestaltung verwendet. Gar nicht weg zu denken sind die Eltern auch bei anderen schulischen Veranstaltungen: ob es um Lerngänge ins Museum oder ins Theater geht, um die vorweihnachtliche Plätzchenbäckerei oder auch um Sprachwerkstätten und das Essen in der Mensa – die Schule wäre nicht so wie sie wäre, wenn hier nicht engagierte Eltern ein engagiertes Kollegium tatkräftig unterstützen würden. Wir freuen uns auf die nächsten, gemeinsamen Veranstaltungen und Projekte im neuen Jahr!



Der Adventsmarkt auf dem Wäsemle war ein großer Erfolg.